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Core Natural Areas / Aires naturelles principales

Natural Landscape Linkages / Liens entre paysages naturels

((Qltawa o

OFFICIAL PLAN - Annex 16

CORE NATURAL AREAS AND 0
NATURAL LANDSCAPE LINKAGES ’

Prepared by: Planning, Infrastructure and Economic Development Department, GIS and Data Management

Natural Heritage Overlay / Secteur désigné du réseau du patrimoine naturel

Village / Village (see schedule A /voir Annexe &)

------ Greenbelt / Ceinture de verdure (see Schedule B / voir Annexe B)

Urban Boundary / Limite de la zone urbaine (see schedule A/ voir Annexe A)

PLAN OFFICIEL - Annexe 16

AIRES NATURELLES PRINCIPALES ET
LIENS ENTRE PAYSAGES NATURELS

Services de la planification, de I'infrastructure et du développement économique, SIG et Gestion des données
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NOTE:This map illustrates natural corridors identified by the City of Ottawa through a natural landscape linkage analysis, in accordance

with Policy 2.4.2 (1j) of the Official Plan. The map does not create nor represent new land use designations or zoning. It does not affect
agriculture or licensed aggregate extraction. The core areas and linkages

shown on the map shall be considered in future planning decisions by the City of Ottawa, as well as future conservation and stewardship
initiatives.

AVIS : Cette carte illustre les couloirs naturels délimités par la Ville d’Ottawa au moyen d’une analyse des liens entre paysages naturels,
conformément a la politique 2.4.2 (1j) du Plan officiel. Elle ne crée ni ne définit de nouvelles désignations ou zones d'utilisations du sol. Elle ne
touche pas non plus les activités d’agriculture ou d’extraction autorisée d’agrégats. Les aires principales et les liens qui y sont illustrés serviront a
éclairer les décisions de la Ville en matiére d’aménagement, de méme que les futures initiatives de conservation et d'intendance.




